

HERZLICHEN DANK

Statt Karten

allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Schulkameraden, Kollegen und Nachbarn, die meinen lieben Mann und unseren fürsorglichen Vater

Adolf Rau

mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank an:

- Herrn Pfarrer Mayer für die tröstenden Worte
- den Trauerchor für die musikalische Umrahmung
- das Ärzte- und Pflegeteam des Klinikums Ludwigsburg für die sehr würdevolle Begleitung
- Herrn Lange von der Stadt Heilbronn für seinen Nachruf
- Frau Verena Schmidt für ihren Nachruf

Im Namen aller Angehörigen:

Irene Rau mit Familie